

Forum „Junge Ärzte“ startet

Seit Dezember 2019 gibt es ein Forum „Junge Ärzte“ bei der Sächsischen Landesärztekammer. Initiiert wurde das Forum von den Ärzten in Weiterbildung der Kammerversammlung. Die Sprecher des Forums sind Dr. med. Julia Fritz, Dr. med. Maik Sauer und Dr. med. Fabian Lenz.

Das Forum versteht sich als Ansprechpartner für junge Ärzte und Medizinstudenten zu allen aktuellen Fragen rund um die ärztliche Weiterbildung,

aber auch zu anderen Themen wie Ökonomie und Medizin. Das Forum steht selbstverständlich für alle Anregungen und Probleme offen, die sich im Berufsalltag bei jungen Ärzten ergeben. Dazu gehört der Berufseinstieg nach dem Studium genauso wie der erste Dienst oder der erste Arbeitsvertrag. Diese sollen dann über das Forum in die Gremien der Landesärztekammer gegeben und bearbeitet sowie auf verschiedenen Kanälen publiziert werden.



Initiatoren des Forums „Junge Ärzte“: Ärzte in Weiterbildung der Kammerversammlung



Dr. med. Maik Sauer, Dr. med. Julia Fritz und Dr. med. Fabian Lenz sind die Sprecher des Forums „Junge Ärzte“ (v.l.)

Die Initiatoren sehen sich auch als Vermittler für die Aufgaben einer Landesärztekammer, weil sie gerade bei jungen Ärzten noch zu wenig bekannt sind. Sie wollen deshalb bei Veranstaltungen Medizinstudenten oder Ärzten in Weiterbildung auf Augenhöhe über die zahlreichen Arbeitsfelder informieren und zur Mitarbeit anregen.

Anregungen und Fragen:
junge.aerzte@slaek.de ■

Knut Köhler M.A.
 Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit